
ACTA CONSEJO ESCOLAR
TERCERA SESIÓN

AÑO 2023

En la ciudad de Santiago, con fecha miércoles 04 de octubre de 2023 y de conformidad con
lo dispuesto en el Decreto Nº 24 de 2005, procedió a sesionar el Consejo Escolar del
establecimiento educacional INSTITUTO LA SALLE de la comuna de LA FLORIDA, de la
región METROPOLITANA, en dependencias del establecimiento ubicado en AV. LA FLORIDA
9742, comuna de LA FLORIDA.

En este Consejo Escolar asisten los siguientes integrantes:

I. Asistentes

Estamento Nombre Firma

Director(a) Srta. Elizabeth Corrales Gálvez

Representante Entidad
sostenedora

Srta. Elizabeth Corrales Gálvez

Representante Docentes Srta. Susana Flores Gálvez

Representante Asistente de la
Educación

Sra. Ximena Silva Vega

Presidente (a) Centro de
Padres y Apoderados

Sr. Christian Ubilla Soto

Presidente (a) Centro de
Estudiantes

Sr. Hugo Hurtado Lorca
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II. Temas Tratados:

1. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad Sostenedora,
informará sobre los siguientes puntos:

Informe Contable I°
Semestre 2023

El Sr. Roberto Tillerías, en su calidad de Administrador, presenta el
balance contable del I° semestre. Se destacan los ingresos y egresos
del periodo, así como también el estado de morosidad de los
apoderados, el cual alcanza un 22 %.
También se enfatiza respecto de las becas que debe otorgar el
colegio, señalando que al día de hoy ya se entregaron en su
totalidad.

Informe Seguridad
Escolar (Simulacro)

La Srta. Susana Flores Gálvez, en su calidad de Encargada de
Seguridad Escolar del colegio, informa que el día viernes 6 de
octubre está programado un Simulacro de Sismo de alta magnitud en
todos los establecimientos educacionales de la región metropolitana,
el cual está organizado por Senapred en coordinación con el
Mineduc.
Se realizó una reunión de preparación con indicaciones específicas
para este día, en donde se puso mucho énfasis en la elección de los
“evaluadores” internos que elija el colegio para evaluar este evento.
Se indica que será informado todo el personal del colegio, para que
ese día todos podamos actuar desde los diferentes puntos en los que
nos encontremos.

Informe Evaluación
Académica I°
Semestre

La Srta. Pía Jerez en su calidad de Coordinadora Académica entrega
información respecto de los resultados SIMCE y PAES 2022, así
como también de los resultados internos del I° semestre indicando
número de posibles repitentes en los distintos niveles de enseñanza.
Se enfatiza el proceso de acompañamiento y monitoreo constante
que se está realizando con los estudiantes y sus familias a través de
entrevistas desde coordinación académica, psicología, convivencia
escolar y educación diferencial, dependiendo de la realidad educativa
de cada estudiante.
En relación al SIMCE, se evidencia que uno de los factores que
influyó en los resultados es haber tenido una semana muy cargada
de pruebas y la poca toma de conciencia de parte de los estudiantes
respecto de la importancia de esta evaluación. También lo es la poca
comunicación de este aspecto a los estudiantes.
Se sugiere realizar un focus group para detectar el conocimiento y
necesidades de los alumnos en este aspecto.

2



2. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad sostenedora,
consultará al Consejo Escolar, respecto de los siguientes puntos:

En esta sesión no se trató ningún tema a consultar al consejo
escolar.

3. Otros temas a tratar en la reunión:

Oración Realizada por la Srta. Susana Flores Gálvez

Lectura y
Aprobación acta
anterior, N°2 de 2023

Se realiza lectura a viva voz del acta anterior.
La Srta. Corrales realiza los siguientes comentarios al acta:

- Aún se encuentra pendiente la elección de los
representantes de los docentes y de los asistentes de la
educación. Se buscará una fecha para realizar la elección.

- Se muestra el diseño del nuevo uniforme escolar para el año
2024, el cual comprende buzo tanto para damas como
varones.

Se aprueba el acta en su totalidad.

Varios - Proceso de Admisión. La Sra. Ximena Silva informa que ya
se realizó el proceso de admisión del Ministerio, el cual inició
el 4 de agosto y terminó el 1 de septiembre. Ahora se debe
esperar a la publicación de los resultados, la cual está
programada del 19 al 25 de octubre.

- Novedades Pre-Básica. La Srta. Corrales indica que ya está
listo y entregado el pabellón nuevo, sin embargo, aún falta un
documento de la recepción final de la Municipalidad.

- Proceso Becas 2024. La Sra. Ximena Silva indica que el
periodo de postulación a becas se realizará en noviembre y
al igual que los años anteriores, y se llevará a cabo con el
apoyo de asistentes sociales externos.

- Novedades Centro de Estudiantes. El Sr. Hugo Hurtado
realiza una presentación en donde muestra lo que han
realizado hasta el momento y las proyecciones de las
actividades que quedan hasta fin de año. Se hace hincapié
en mantener una sana convivencia en los torneos de fútbol
organizados para los recreos y hora de almuerzo.

- Fechas relevantes de cierre de año escolar. La Srta.
Elizabeth Corrales señala las actividades significativas para
el cierre de año escolar, dentro de las cuales se destaca el
Día del Educador Lasallista, el Aniversario del colegio y
eventos propios de fin de año como la Licenciatura de IV°
Medio, Misa de 8° Básico, Ceremonia de Reconocimiento y
Periodo de Matrículas 2024.

- Se acuerda que la próxima reunión se realizará en el mes
de diciembre y se citará por correo electrónico.
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